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Requeiro à Mesa, de forma Urgente e Especial, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que
seja enviado expediente, através da Presidência desta Egrégia Casa de Leis, ao Ilustríssimo Secretário
Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos - SEINFRA, o Sr. Ricardo Campos Ametla, solicitando

que "Sejam encaminhados a este Vereador, Nelson Dib Junior - MDB, para
disponibilização aos demais Pares, assim como, às Comissões Temáticas
pertinentes, cópia do Projeto de Drenagem Pluvial, relativo às obras e
serviços, que estão sendo realizados no Bairro Cravo Vermelho,
notadamente nas diversas alamedas dos Conjuntos Residenciais Cravo I,
Cravo II e Cravo III, no Município de Corumbá/MS."

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação visa atender cobranças de muitos Munícipes Corumbaenses,
moradores nas diversas alamedas dos Conjuntos Residenciais Cravo I, II e III, no Bairro Cravo Vermelho,
notadamente os do Cravo III, preocupados com problemas que possam afetar seus imóveis, em futuros
períodos de chuvas, causando alagamento dos mesmos, assim como, as perdas materiais e, inclusive,
riscos a própria vida. Tal situação está sendo, amplamente discutida, junto ao Secretário Municipal de
Infraestrutura e Serviços Públicos de Corumbá/MS, assim como, nesta Egrégia Casa de Leis, contando
com ampla participação e apoio, de todos os Vereadores, que buscam alternativas técnicas, que venham
mitigar esses citados problemas.
A principal preocupação existente é que, atualmente, sem a colocação da cobertura da via carroçavel, com
Bloquetes Sextavados, a mesma já se encontra acima da cota, da maioria das residências em seu entorno
e, já sofrem os transtornos dos alogamentos, nos dias de chuvas intensas, tendo suas residências alagadas.
Assim sendo, a preocupação só fica maior, quando se pensa no tamanho do problema, quando forem
colocadas as Lajotas Sextavadas, já que a altura da via, em relação aos terrenos do entorno, ficarão, ainda
maior, o que causará alagamentos, ainda mais graves.
Assim sendo, este Vereador, Nelson Dib Junior, solicita novos estudos e alternativas técnicas, que visem
mitigar esta situação-problema.

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Março de 2023
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